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☆お客様紹介

会長 赤 尾

由非 重 光様

副tB 安 子様

gl日 昌 子様

☆ 会 務 報 告

未雄   〔 初司会〕

(特別代表)

(□一つリー財団奨学生)

(副日景子様母上)

会長 赤 尾

8/あ (水)

団日 俊 身氏 職 業分頬 :生命保険

萩生日正白氏 職 業分類 :土木工事

2 多 庫市福祉サービス公社法人化に伴う評

議員に、淳守弘範会員を拒薦候補とするこ

とに決定した。

3 前 年度つラブ会計決算報告について、前

年度会計担当戸日昭寿会長の説明を受け、

これを了承した。

4 フ ロ野球イースタンリーク公式戦に対す

る負担金については、前年度協賀金と同額

の21万円の拠出を決定した。

5 横 倉恒雄氏より再大会に関する手続きが

あり、同氏の再大会を確認した。

6 □ ―タリー情報委員会が実施中の 「3分

間情報タイム」について、円滑な指進を前

提につラブ奉仕委員長が関係委員会を調整

することとした。

7 本 年度の定例理事会は、試験的に最終例

会終了後開催してきたが、議事迎営上ベタ
ーとの裕意からクラブ細則第 4実 第 4師の

改正を検討することとした。

3 下 記新会員候補者の大会を承認した。

本田 舞 子氏 職 業分類 :建設機械賃貸

大―建機的 専 務取締役

十第 6回 定例理事会報告

本B開 催の第 6回 理事会において、次の事

項を審議決定した。

1 下 記新会員候補者の大会を承認した。

■第 5回定例理事会報告

の第 5回定例理事会

において、次の事項

縦
離
簿

を決定した。

1 875開 催の例会[

おいて公表した新会

員候補者の内、 1名

について会員より異

議の申立てがあ19、 ・|十 1■

審議した結果、下記候補者について最終的

に大会承認を確認した。

北島  密 氏 聡 業力類 :運送業



井上 政 一氏 職 業分類 :電気工事            振 省

働井上電業 代 表取締役          10/21(永 )-10/23〈金)合 向 IM`こ振督

なお、猪機会員の職業分頬はこ本人の了解   ■ 「マイフレンドJの ご案内。

の上、電気設備と変更致します。         内 容は 3年に 1度開憎されます規定審議会

2 ガ バナー公式訪間時開催のクラフ協議会    の 害議等記載されています。必要な方は事

テーマをつきのとおり決定した。         務 局まで、送料別で 1冊 1,OIX円です。

『地域が我 々に求めるもの』     ■ 新入会員にたいする異轟中し由は100以 内
一一 地域における寺仕活動のあり方 ――     に 文書にて必宕にして下さしヽ

これに関連するスピーカーを四大奉仕各都

P,より数名選考し、活動方針及び実施計画  ☆ 委員会報 告

並びにその実施状況、実施予定事について   ★ 出席委員会 出席委員長 宮本  説

意見発表を行しヽ 後半はその意見発表をべ   〔 出席報告〕 (出 席免際者 2名 )
―スにティスカッションを行う。

3 ガ ハナー公式訪間当日、そこう側の部合

により定例例会場の使用が不可能のため、

各行事の会場を次のとおり決定した。

O会 長 会 長エレクト 幹 事懇ま会

〈三受銀行支店長主)    〔 今週のメークアップ〕

Oワ ラフ協議会  (ホ テル オ ークラ      今 井正司、中山順―郎 (9/'多厚)

バンケットルー/D)    〔 欠席届者〕」ヽ坂一郎、永口健作、奥末博勝、

O例  会     (京 エフラザホテル

総数 出席 MU 欠席 出 席 率

森昌 力
■ 3 8 0 5 383袴

事里 （２ ｂ^〈３ 2 4 904陣

若林滋和、構倉恒控

バンケットルーム)   ☆ 親 睦委員会  観 嵯安員 奥B文 夫

うるを任務とする与費員会の努力を調整す   由 井 重 光様 (特別代表)多 厚グリーンRC

るために、確実 「□―タリークラブ委員会    倒 立満 2周 年を記念して。

組織案Jを 次のとおり修正した。       遠 穣 二 郎 誕 生日祝を頂き。又創立2周 年

従来、クうブ毒仕安員長の監吾下にあっ    を 祝して。

た職業力頬、会員選を、会員増強、□一つ   Jと 村 幸 彦 副 日さんようこそ。又創立 2周

リー情報の各委員会は、会長エレクトまた    年 を祝して。

は副会長がその活動を鷺きし、調整する任   伊 神  宿  お 客様ようこそ.

■ロータリークラブ委員会組織案の改正

国際□―タリー理事会は、会員増室フログ

務にあたる。

キ国際ロータリー事務総長を簡

ニコニコBO X

小B周 二郎 よ くも2年続けられたものたも

お隈さん、先日は大変有難う。

「音義ある業液付Jの 応募取扱と 「バラン   憾   耕 造、 宮 本  誠 、 赤 尾 末 Ft、

スのとれたクラフ業機に対する会長資」と   日 中  費 、 ま 生日茂夫、 横 倉 算 二、

の関係についてRI事 務総長より書簡ガ届   海 野 栄 一、 大 松 滅 二、 小 域 章 員、

いております。 足立潤二郎、 内 藤  言 、 吉 Bn3 文夫、

☆ 幹 事 報 告    幹 事 遠藤 二郎   標 本 吉 文、 活 □ )羊二、 新 海源四郎、

ネ例会場変更 東 京武騒□分寺RC       増 機 末 男、 杉 口  競 、 今 井 正 司、

東京都国分寺市本8J3217野 村証券m   大 権 将 夫、 中 山lF―郎、 村 上  久 、

国分寺支店 2F TCt 0423セ33443     盲 沢 洋 安、 津 守 弘 範、 奥 日 文 夫

ネ例会等臨時変更   東 京狛,工多厚川RC    創 立 2周年を記念し、白井特別代表をお迎

9/9(水 う調布スキルツ'「 [t0424■7セ211    え して。

9/抑(水)-10/1(木),,リテ五リン大会に             以 上合計 69 000円



| _

★財団 国際親善奨学生紹介

顧間力つンセラー 北 村 章彦

団の委員長になられたことで、何かとこ指導

頂けることを期待しております。会員の皆様

にも何かとこ指導下されば幸に存じます。

【ご 接 拶 】

財El□隊親善奨学生 副 日 景 子様

こ紹介頂きました通り、東洋英和女学院の

4年生です。大文字部社会学科に在籍してい

ります。国際関係論を専攻して、特にアジア

地域に興味を持ち、マレーシアを研究してお

ります。今回留学に応募した動機は2つ あり

ます。

1 高 校時代に海外というと欧米しが念頭

にありませんでした。大学にゆき国際交流遵

絡協議会というサークルに所属しております。

その活動は主に就学生と留学生の交流という

活動ですが、特[ア フア地域の方が多く活動

を通して彼事の国又は彼争自身に興味を持っ

たことです。

2 奈 高アジア青年の船に日本代表として

2ケ 月間 320名のアシアの青年と共にアジア

諸国をまわりました。彼等の共同生活や国を

直接自分の目で見る事が出来、貫に興味がわ

き応募させて頂きました。

留学で自分に吸収すると同時1こEl本の文化

を伝えたいと思います。大学生活も終り近い

ですが、こ々のことを吸収したいと思います

ので皆様のこ協力をお願いします。

本日は当クラブよりlt選されました財団親

善奨学生の副EE景子さんを紹介致します。

81日さんは財団奨学生に応募されまして、

二次三次と大変ほしい選者をパスされ、そし

て今年 5月 に財団より拒選された方です。

19711年生まれの22才で多厚市落合にお仁ま

いて、現在は東洋英和女字院 4年生です。趣

味は言楽観賀、水泳、旅行、英会話と幅広<

高校時代には、英語スピーチコンテスト2位 、

英文手紙作文コンテストにも受賀されていま

す。又英検の準―紋で、昨年は東南アジア青

年のnbにも参加された程の才女です。

彼女は東南アシアに大変興味を持ち、留学

先も第一志望ガンンガボール、次にマレーン

ア、オーストラリア事になっております。留

字先が決まるのは10月、遅くも12月になると

思われます。決定しますと来年度 1年PaBの留

学生活[入 るわけです。種別tよ大学院課程で、

目のは勉強及び社会奉l■をすることです

応募要領の資構は大変ほしく。

キ学業成績が優れ、親春大使として十力活動

出来る素質を持っていること。

十な台力、順応性に目み、目的に対し説実て

あること。

ネ留宇先□語に熱連し、議演し、又報告書を

作成出来ること。

■留学先の国状、国民性に理解を持つと共に

日本国のほ史、地理あるいは文化又時享間

題に精通していること。

ネ賑しい海外生活に心身共に耐えうること。

以上の様な厳しい資格となっております

当クラブの初めての大役を果してゆきたい

と息いますが、幸にも特別代表の白井様が財

【お 祝 い 】  親 睦委員長 杉 日  説

〔夫人誕生日〕 (3月分)吉尾令夫人

☆ 【ベネファクター認証状伝達】★

会長 赤 尾 恭 雄

当クラブ第 1号として宮本会員に授与され

ました。



申  【記念卓話】

【楽友会 後 援会 につ いて 】

横倉 第 二会員

新海会長ガ理事長をしております楽友争の

施設をニコー,ウ ンに移転する計画ガ右り、

経,の 面でも多々がかります。今0後 援会の

拡大を□っており、皆様のこ協力をお願い0

し上げます。

晴らしい事ガ出来る前倒を作りました。

El―タリーに 「四つのステトJが あります。

1 真 実かどうか

2 み んなに公平か

3 好 意と友情を深めるか

4 み んなのためになるかどうか

これは皆様の部屋に飾っていると思います

が、もう一度読んでみて下さしヽ

ハーバート テ ーラと云う□―タリーの

会長ガアルミ会社のた機を救うのを額まれ、

人間の心に訴えるものをと考えたのが 「四つ

のテストJで す.こ れガ素崎らしいので□―

タリーに採用されました。

出席のことですが、私にとっても当初はな

しかったのですガ、毎週規則正しく出席する

ことが自分の生活のリズるをリードします.

それを続けることガ健康てめると息います。

これを与えてくれたのがローつリーで、私に

は役に立うました。 (中略)

ロータリーに入るとlrッチを付けますが、

ローテートする言味で歯車を使っています。

こはゴールドとブルーで歯草は24個です.歯

車は会員を意味し、歯草より中,いへ伝え、中

心より歯草[伝 えることを意味します。

当初中心にかぎ穴がありませんでしたが、

かぎ穴ガ無いと滑つて回転が中心に伝えられ

をいと云うことで、かぎ穴を付け全体が回る

と云うことになりました。

パリチは仕事面では利用出来ませんが、例

会には必ず着用することガルールです。忘れ

たらベナルティでニコニコを出しなさいとい

うことです。

会員によってはハッチが欲しくてロータリ
ーに入る人がおりますが、その様にならない

様に西張って下さしヽ

キャッチフレーズは 「明るく 楽 しく 格

式ある多摩グリーンロータリークラブ」です

ので、71良く楽しいクラブにして下さしヽ

(注 :紙面の都合上中略ご了承下さい。会報)

『創立記念例会 を迎 えて』

特別代表 白 非 重 光桟

まず多厚グリーンロ
ーつリークラフの台1立

2周 年を′bか らい祝い

申し上けます。先程か

らこ々と出来事ガあり

ました。□―タリーツ

ングの 「奉仕の理想J

Э

を開いているとチF常にま,i
歯切れが良く、皆様の心言気が感じられます。

まとまって力整く特1こリーダーの吉沢先生の

リードが良いのでしょう.ど なたかが、良<

2年 ももったものたと云われましたが、□―

,リ ーに入って3ケ 月、6ケ 月、 1年 や2年

は長く感じます。 2年 もったと云うのは実感

です。あと 1年経ては3年 ですから、それか

らは10年でも3tl年でもあけられます。

先程副口さんが紹介されましたが、多摩グ

リーンRCよ り築学生が出るという事は平和

で表晴らしいと思います。表晴らしいお嬢様

にお母様です。是非代表として東南アジアで

規書を重くして頂きた<思 います。

写真撮影の時にジo― クが出ていましたが、

他クラフではなかながありません.皆 様が努

力して楽しいクラブ作りをしておられます。

昨年はガブヽナータを頂きましたが、 1年 目

で出来たのは会長、幹事さんの熱意又皆様の

努力の賜物です。それにモン」ルに贈り物を

したことは予算を使わず、留意をしぼって素

多摩センターピルフF
0423(ア2)6463/FAX 0423(72)6494

率例会日 B週 水選口12:30月 の最終働知 8i30


